
Pièces 9 Pièces

Superficie 215 m²

Référence V2247CO

Prix 1 490 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison à vendre (06480)
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Idéalement située sur les hauteurs résidentielles de La Colle-sur-Loup et à pied de

tous les commerces, cette charmante propriété en pierres d'environ 215 m² avec

piscine  bénéficie  d'une  vue  imprenable  sur  le  village  de  Saint-Paul  de  Vence,  la

Côte  d'Azur  et  la  mer  Méditerranée  ainsi  que  d'une  luminosité  ambiante  sans

pareil.Le bien comprend une entrée, un salon, une salle-à-manger avec toiture en

verre,  une cuisine,  4  chambres,  2  salles  de bains/douches et  un studio  d'environ

20 m² ainsi qu'un appartement indépendant 2 pièces d'environ 35 m² avec jardinet

et terrasse couverte attenants ; ...

Ideally located on the hills of La Colle-sur-Loup and at a walking distance from the

village  and  its  amenities,  a  charming  stone-built  property  of  approx.  215sq.m

enjoys breath-taking views on the village of Saint-Paul de Vence, the French Riviera

and to the Mediterranean Sea as well as an unparalleled brightness thanks to glass

roofs.The property comprises an entrance hall,  a sitting room, a dining room with

glass roof, an open plan kitchen, 2 nice terraces around the house, 4 bedrooms, 2

bathrooms, a studio of approx. 20sq.m and a 1-bedroom apartment of approx. 35

sq.m with private terrace ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL DE VENCE

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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